



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



TAMAULIPAS

17/08/2022

REGIONALES



Con equipo de 400 personas, Américo Villarreal prepara entrega-recepción

Américo Villarreal Anaya, gobernador electo de Tamaulipas, anunció que ya tiene listo a su equipo de entrega-recepción y aseguró que no espera civilidad en la transición. Destacó que por parte del gobierno de Tamaulipas han encontrado obstáculos en su círculo cercano de colaboradores.

<https://www.milenio.com/politica/americo-villarreal-presenta-equipo-encargado-entrega-recepcion>